

## EDITORIAL

# IV Foro Internacional de Trastornos Adictivos, Drogodependencias e Infección por el VIH

*La Escuela Valenciana de Estudios de la Salud (EVES) ha pretendido siempre, y yo creo que lo ha conseguido hace tiempo, ser reconocida no sólo en nuestra comunidad, sino a nivel nacional e internacional como centro de referencia en formación, tanto en salud pública como en otras disciplinas relacionadas que cada día están teniendo una mayor presencia en nuestra programación, porque la están teniendo también en el ámbito sanitario y son demandadas socialmente.*

*Y es precisamente en los debates, en las reuniones de expertos y en los foros, como éste que hoy presentamos, donde los profesionales tienen ocasión de compartir experiencias y puntos de vista susceptibles de ser modificados, y en última instancia mejorar, tanto las prácticas asistenciales como las políticas sanitarias.*

*Por eso es para nosotros un honor acoger este IV Foro Internacional de Trastornos Adictivos, Drogodependencias e Infección por el VIH, y una doble satisfacción para mí, como director de la misma y como antiguo Secretario Técnico en la Dirección General de Drogodependencias.*

**J. Ibarra Huesa**

Director de la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud. Valencia. España.